

# Agar Tidak Terlibat dalam Kejahatan

Dalam beberapa tahun terakhir, terdapat kasus-kasus dimana organisasi kejahatan yang melibatkan peserta magang dalam berbagai kejahatan dengan cara mengiming-imingi lowongan kerja, membujuk untuk keluar atau menghilang dengan menggunakan informasi di internet, iklan lowongan kerja di SNS untuk warga negara asal peserta magang, ajakan dari teman atau kenalan, dan sebagainya.

Melakukan pekerjaan atau kerja sampingan yang berbeda dengan kerja magang, atau pekerjaan yang lain setelah kabur dari tempat magang

Pelanggaran UU tentang Keimigrasian, Kegiatan di Luar Status (Pekerja ilegal)



Mengatakan "saya akan pulang ke negara saya", dan menyerahkan atau menjual rekening bank/buku tabungan/ kartu ATM/telepon selular atas nama sendiri yang digunakan selama ini kepada orang lain.

Pelanggaran UU tentang Pencegahan Transfer Keuntungan dari Kejahatan  
Pelanggaran UU tentang Pencegahan Penyalahgunaan Telepon Selular



Diajak "Apa kamu mau coba kerja sampingan, hanya sebentar saja", lalu menarik uang tunai dari rekening atas nama orang lain di ATM.

Pelanggaran UU tentang Pencegahan Transfer Keuntungan dari Kejahatan, Pencurian, dan sebagainya



Menandatangani slip pengiriman dengan menyamar menjadi orang lain, atau menggelapkan barang kiriman milik orang lain.

Pemalsuan Stempel Pribadi, Penipuan, dan sebagainya



Jangan Turut Serta Melakukan Tindak Kejahatan yang Bersembunyi di Dekat Anda !

Pekerjaan-pekerjaan seperti ini tampak pekerjaan dengan kondisi bagus karena kelihatannya mudah, memperoleh imbalan besar, mendapatkan imbalan dengan cepat, dan sebagainya, tetapi **semua ini adalah tindak kejahatan.**

Organisasi kejahatan itu pintar mengajak atau membujuk para peserta magang dengan kata-kata manis, maka adanya kasus yang peserta magang melakukannya tanpa menyadari bahwa tindakan diri sendiri akan menjadi kejahatan.

Meskipun dalam kasus yang para peserta magang telah dipergunakan dengan modus seperti ini oleh organisasi kejahatan, tetapi **akan ditangkap sebagai pelaku kejahatan oleh polisi** karena dianggap turut serta melakukan tindak kejahatan, dan akan dirugikan dapat dikenakan **DEPORTASI**, dan sebagainya. Oleh sebab itu, tidak dapat memenuhi tujuan semula bahwa akan pulang ke tanah air dan kembali ke keluarga dengan selamat setelah memperoleh keterampilan.

Berhati-hatilah agar tidak terlibat dalam kejahatan seperti ini. Jika Anda melihat tindakan atau mendengar hal seperti ini, maka **laporlah ke polisi.**